



CONSTITUYEN MORENA Y PT GRUPO PARLAMENTARIO DE HERMANDAD CON CUBA

DIPUTADOS DEL Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y del Partido del Trabajo (PT) anunciaron la creación de un grupo de hermandad México-Cuba, conformado por 26 legisladores, en respuesta a la negativa del coordinador del PRI, Rubén Moreira, de instalar un grupo de amistad con la isla caribeña.

La diputada María Magdalena Rosales explicó que la iniciativa surge en un contexto regional complejo marcado por las políticas de Estados Unidos hacia Cuba y la importancia de reforzar los lazos entre ambos países.

En el encuentro, la vicecoordinadora de la bancada, Dolores Padierna Luna, adelantó que este miércoles sostendrán un diálogo con el nuevo



Legisladores destacaron la importancia de reforzar los lazos. Especial

embajador cubano en México, Eugenio Martínez Enríquez, y que el grupo impulsará acciones como promover la ayuda humanitaria y organizar encuentros de solidaridad con la isla.

Padierna Luna señaló que el grupo de hermandad no solo será un espa-

cio de cooperación legislativa, sino también una afirmación ética e histórica del compromiso de México con los principios de su política exterior y con la profunda relación entre ambos pueblos, basada en valores compartidos y una historia de dignidad y resistencia.

Los legisladores subrayaron que el objetivo del nuevo órgano es fortalecer el diálogo bilateral y contribuir a la cooperación humanitaria en áreas estratégicas, resaltando que la solidaridad entre México y Cuba debe transcender gestos retóricos y traducirse en acciones concretas, sobre todo ante los desafíos que enfrenta la población cubana.

Redacción ContraRéplica